

Soutien à l'Ukraine

**Le pape va consacrer la Russie et l'Ukraine
au Cœur immaculé de Marie le 25 mars**



Alors que la guerre bat son plein en Ukraine, le pape François va consacrer la Russie et l'Ukraine au Cœur immaculé de Marie, durant une célébration pénitentielle le 25 mars 2022 dans la basilique Saint-Pierre, a annoncé le Bureau de presse du Saint-Siège le 15 mars. Le même geste sera accompli le même jour depuis le sanctuaire de Fatima au Portugal, par l'aumônier apostolique le cardinal Konrad Krajewski.

Depuis l'invasion de l'armée russe en Ukraine le 25 février dernier, l'évêque de Rome a lancé maints appels à faire cesser cette « guerre atroce » et ces « fleuves de sang et de larmes ». Jusqu'alors, il n'avait pas prononcé le nom de la Russie – une omission qui a pu faire couler beaucoup d'encre. Le pontife va donc briser ce silence par un geste à forte valeur spirituelle : lors d'une célébration pénitentielle de carême, il unira les deux pays de l'Est en les consacrant ensemble à la Sainte Vierge.